

Kinderrechtebüro



Viel Spaß hatten die Kinder im Niedrigseilgarten, der auf der Wiese zwischen Kinderrechtebüro am Stiftsmarkt und der Freckenhorster Stiftskirche aufgebaut worden war.

Foto: Kleigrew

Offene Türen und Sommerfest

Freckenhorst (rik). Seit knapp einem Jahr gibt es das Kinderrechtebüro am Stiftsmarkt in Freckenhorst. Ein guter Grund für den Kreisverband Warendorf des Kinderschutzbunds, einmal für Familien und Kinder sowie weitere Interessierte die Türen der Einrichtung weit zu öffnen. Am Donnerstag waren alle zum Tag der offenen Tür und zu bunten Kinderspielen auf der benachbarten Wiese an der Stiftskirche eingela-

den.

„Dass so viele kommen würden, hätten wir nicht gedacht“, freute sich Sylvia Klett über die riesige Resonanz. Zu den 100 Eisgutscheinen, die für die Kinder bereitlagen, hätten sie noch weitere 100 dazu holen müssen, erzählte sie mit einem strahlenden Lächeln.

Außer dem Eis gab es für die Mädchen und Jungen auf der Wiese unter anderem zahlreiche

Spielstände, Luftballons, Malaktionen und den Niedrigseilgarten, der von der Jugendhilfe Mindful aus Warendorf betreut wurde. Den ganzen Nachmittag über herrschte buntes Treiben, und auch die Möglichkeit zum Besuch der Büroräume nutzten etliche Besucher.

Der Tag klang aus mit einem Fachvortrag zum Thema „Kinderrechte und Kinderschutz“ von Kathrina Gerarts.